
①対策の現況 Ａ：実施済

③ ①の回答が
　　Ｃの場合

対策の経緯、
内容

消火器・火災報知器（空気管）・熱感知器の設置。避雷針はなし（30年
前境内のクスノキに雷が落ちた）

今後の予定
近くに住宅で10数年前に火災があった。住職が消防薯に連絡。このこ
とで火災には特に注意を払っている。

要望 特になし。

実施して
いない理由

対策の必要がない 資金が足りない

要望

今後の予定

Ｂ：一部実施済 Ｃ：未実施

その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

② ①の回答が
　　Ａ、Ｂの場合

③ ①の回答が
　　Ｃの場合

地震対策

亀田 鈴木 橋詰

対象文化財

彫刻

建造物

県指定：

県指定：

国宝：

今後の予定

調査日

調査者名

代表者
調査対応者

奈良県指定文化財（彫刻・建造物）の「災害対策等現況調査」調査票

吉永　正伸（よしなが　しょうしん）住職

日

金躰寺（こんたいじ）（浄土宗）

年2017 9 月 26 記入者 橋詰輝己

所在地

調査対象先

電話番号 ０７４２-２２-３７５７奈良市十輪院町６

件重文：

重文：

件

1 件

棟

件

棟

件

棟
国宝：

件

①対策の現況

② ①の回答が
　　Ａ、Ｂの場合

Ａ：実施済 Ｂ：一部実施済 Ｃ：未実施

対策の経緯、
内容

今年の9月本堂の屋根瓦一部を修理。県・市の補助金を受ける。寺は
4割負担。

要望

防火対策

実施して
いない理由

対策の必要がない 資金が足りない

その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

今後の予定
修理するところはたくさんある。将来は本堂全体の半解体修理を考え
ている。雨で本堂が痛んできている。

要望 県に修理依頼の要望は出している。



調査対象先 金躰寺（こんたいじ）（浄土宗）

奈良県指定文化財（彫刻・建造物）の「災害対策等現況調査」調査票

正面からの本堂（県指定） 火災受信所

今後の予定、
要望

そろそろ、白アリの点検も考えている。

本堂前に立つ道昭の記念碑 、火災報知器

【調査票記入者（橋詰輝己）の感想】

１０年前には近くでボヤがありひどく心配した。住宅地
と隣接しているので火災の延焼が心配との意見もあっ
た。獣害では野良猫が多い。災害対策の問題点は見
られなく境内も整頓されていた。

獣害・白アリ等の対策

①獣害等被害 Ａ：経験あり Ｂ：経験なし

② ①の回答が
　　Ａの場合

どのような
被害か

15年前に白アリの調査・消毒は行っている。野良猫が多い。イタチが
本堂に入っている様子。鹿は来ない。

③今後


